

Le chiffre :  
**1000 kg**  
de déchets collectés



## Des Rognacais au service de la nature

Un vent écologique a soufflé sur Rognac en mai dernier, grâce à la société Lyondellbasell à l'initiative d'une opération de nettoyage sur la commune, et de l'association Nostà Mar pour la Fête de la nature. Deux événements qui ont rassemblé les amoureux de la faune et de la flore à Rognac.

**S**acs plastiques, gants et autres outils de nettoyage étaient distribués samedi 17 mai dès 9h par les employés bénévoles de l'entreprise pétrochimique Lyondellbasell, à l'occasion du 15<sup>e</sup> Global Care Day : une journée de solidarité écologique internationale.

De nombreuses associations rognacaises se sont mobilisées aux côtés des salariés de la société, à l'instar des adhérents de l'AR-DEB, des Semelles Usées et du Cercle Nautique de Rognac. Après avoir démarré le nettoyage sur la plage des Robinsons, la trentaine de bénévoles a poursuivi la récolte des déchets le long de la voie ferrée, entre les quartiers des Brêts/Barjaquets et des Frégates. Au total, c'est plus d'une tonne d'ordures en tous genres qui a été collectée !



Tandis que certains ramassaient des bouteilles en plastique et des morceaux de verre, d'autres aidèrent à la confection d'un hôtel à insectes sur le marais de la Tête Noire, une action impulsée par l'association rognacaise Nostà Mar et subventionnée par la commune. Ce projet visant à développer la biodiversité locale a mobilisé Lyondellbasell, le conservatoire du littoral, la fondation Eco-med, l'association cynégétique, les écoles primaires de la commune et les élèves de 6<sup>ème</sup> du collège Cousteau.

Cette journée a été un beau préambule de la fête de la nature qui s'est déroulée le week-end suivant, les 23 et 24 mai, avec pour thème «Des plantes et un marais». Le public a pu, entre autres, participer à un atelier créatif avec l'artiste-peintre Ghislaine Letourneur ainsi qu'à des balades pédagogiques autour de l'étang.

